

アイアムからのお知らせ(6月)

いつも放課後等デイサービス『アイアム』をご利用いただき、ありがとうございます。
今年も大変な状態が続いているが、関係者や保護者の皆様のお力をお借りしつつ、何とか乗り切つ
ていきたいと思います。ご不明な点やアドバイス等ございましたら、功刀までお伝えください。

お知らせ1…デイロボのアップデート

お知らせ2…お昼ごはんについて

お知らせ3…送迎について

«お知らせ① デイロボのアップデート»

デイロボの機能改善が少しずつ進んでいます。

→予約時のコメントが必須ではなくなりました。

これまでデイロボで予約をいただいた際に、必ずコメントを入力しないといけない仕様になって
いましたが、コメントを入力しなくても予約が出来るようになりました。

この機能については、たくさんの保護者様から改善の要望をいたしました。
ご期待に添える形に改善されて、良かったです。

→連絡帳に写真を添付できるようになりました。

連絡帳に画像や写真が添付出来るようになりました。

これまでその日の様子を文章で伝えておりましたが、写真が添付出来るようになりました。
言葉では伝わらない表情や動きなどが伝わりやすくなってきたかな。と思っています。

ただ、その日の状況によっては、写真が多かったり、少なかったりということはあると思います
し、希望されるような写真ではないかもしれませんので、その点はご容赦ください。

→今後については、いくつかの機能の開発が進めていると聞いています。

→動画が添付出来るようになる。

→写真を使って、キレイなアルバムを作れる。

→今はスタッフが写真を撮影していますが、自動で写真を撮影出来る。

→撮影した写真をLINEでダウンロードできる。

などなど、検討がされているようです。

少しずつではありますが、より良いものを作っていくように、意見をしていきたいと思います。

«お知らせ② お昼ごはんについて»

アイアムでは毎月お昼ごはんの献立表を作成して、ホームページ上で公開しています。基本的には土曜日が麺類、日曜日が丼ものになるようにしています。祝日や学校独自の休みの日は、その日に来る子どもたちと相談して決めことが多いです。

また、アレルギーや強い偏食がある子どもたちについても、メニューを一部変えて、食べられるものを提供させていただいております。
※一部偏食を軽減していく取り組みとして、【一口かじって終わり】とすることもあります。

提供するものは将来の自立した暮らしを見据えて、レトルト食材を多く使っています。調理する課程により多く関わること、視覚だけではなく、聴覚や触覚、もちろん味覚を使って、さまざまな食材に触れること。慣れること。理解することを目指して取り組んでいました。

しかし、新型コロナウイルスの影響やロシアとウクライナの戦争の影響で、物価がどんどん高騰していて、今までと同じものが提供出来ない可能性が強くなってきました。

食べ盛りの子どもたちなので、量を減らすのは申し訳ないので、価格を見直そうかなと考えております。こちらは状況が変わりましたら、改めてご案内させていただきます。

«お知らせ③ 送迎について»

アイアムでは、4台の車を使って、学校やご自宅への送迎をさせていただいております。
(セレナ2台、キューブ、マーチ)

出来る限りご希望のお時間に到着するように調整しておりますが、当日の勤務状況や道路や車内の状況等によって、どうしてもご希望に添えない場合もあります。

重要事項説明書にも記載しておりますが、どうしてもプラスマイナス15分くらいの誤差が生じることがありますので、ご了承ください。

また大幅に遅れる場合には、状況が分かった時点でご連絡をさせていただいております。
事前に間に合わない状況が分かっている場合には、事前にご相談をさせていただくこともあります。

最近は新型コロナウイルスの影響で、慣れない運転手が急増しており、より安全に配慮した運転をしています。そのため、予定通りに運行出来ない場合が想定されます。安全な運行を継続するため、ご理解とご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

最後まで読んでいただきありがとうございました。6月もよろしくお願ひいたします。

2022年6月20日
特定非営利活動法人しろい地図
アイアム管理者 功刀 歩